



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 24 de mayo 2022



@FFAECUADOR

Te invitamos a participar de la ceremonia militar en el templo de la patria por conmemorar el bicentenario de la Batalla de Pichincha y día de las Fuerzas Armadas del Ecuador síguenos en nuestras cuentas oficiales. [Ver más](#)

Nota referente:

[@MuseosDefensaEC](#)



24 de Mayo de 1822: El día que se selló nuestra libertad. Ecuavisa

El 24 de mayo de 1822, soldados gran colombianos liderados por el mariscal Antonio José de Sucre libran una cruenta batalla en las faldas del Pichincha con las huestes españolas que hasta ese entonces tuvieron el control de América. La batalla del Pichincha ocurrió a más de 3.000 metros sobre el nivel del mar, cerca de la ciudad de Quito. [Ver más](#)

Nota referente:

[Primicias](#), [El Comercio](#), [Expreso](#)



10 datos poco conocidos sobre la Batalla de Pichincha. El Comercio

Los soldados que pelearon en la Batalla de Pichincha no durmieron la noche anterior. Los patriotas empezaron a subir a las faldas del volcán Pichincha a las 21:00 de la noche anterior. Estuvieron moviéndose con sigilo por 12 horas hasta las 09:00. [Ver más](#)



Los cinco héroes desconocidos que lucharon por la Independencia. Primicias

La historia de la independencia de los países americanos está repleta de héroes, de personajes iluminados, portadores de una lucidez y valentía tan grandes, que su condición humana parece difuminarse con el mito. [Ver más](#)



@CronicaLoja

El 24 de Mayo de 1822: Batalla del Pichincha, bajo el mando del mariscal Antonio José de Sucre, Ecuador fue liberado del colonialismo español. Es una fecha de gran trascendencia en la historia ecuatoriana. [Ver más](#)



@Primicias

#BICENTENARIO | Este 24 de mayo, #Ecuador conmemora 200 años de Independencia. El Museo Templo de la Patria evoca la gesta libertaria de 1822. [Ver más](#)



@esmilecuador

La @esmilecuador participó en la colocación de una ofrenda floral en el Mausoleo del Coronel Juan de Salinas, aquí reposan las cenizas del hijo predilecto de Rumiñahui. Con este acto el Ejército Ecuatoriano, el cantón Rumiñahui y la Patria entera rinden tributo a nuestro prócer. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Seguimos el trayecto del ejército patriota... [👉](#)
#MuseosDefensaTeCuentan
#200AñosAtrás, el 23 de mayo de 1822, mientras los patriotas estaban en #Chilloallo, las huestes realistas ocuparon la loma de #Puengasí en #Quito. [Ver más](#)



Salinas: "Nos toca contener la violencia, todavía no podemos reducirla". Primicias

Fausto Salinas cumple 18 días como Comandante General de la Policía Nacional. El oficial habló con PRIMICIAS sobre la crisis de seguridad, el narcotráfico, la corrupción interna y el plan de fortalecimiento institucional. [Ver más](#)



Inseguridad impide que guayaquileños despidan tradicionalmente a sus familiares fallecidos. El Universo

La pérdida de su abuelita significó un gran dolor para Juan Carlos González, quien hoy la recuerda con mucho amor. Él y otros familiares permanecieron junto a ella hasta el último momento en una sala de velación para los afiliados del IESS, ubicada en la avenida Pedro Menéndez Gilbert y Julián Coronel, en el norte de Guayaquil. [Ver más](#)



En Anconito detuvieron a seis supuestos integrantes de banda delictiva después de un sicariato. El Universo

Agentes policiales detuvieron a seis presuntos integrantes de una banda delictiva denominada Los Fatales, que sería el brazo ejecutor de los sicarios dispuestos por la organización de Los Choneros en la provincia de Santa Elena. [Ver más](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 24 de mayo 2022

	<p>Cuatro bandas delictivas del Ecuador buscan un acuerdo de paz. Vistazo Cuatro bandas delictivas están dispuestas a llegar a un acuerdo de paz. Así lo informó la Comisión de Diálogo Penitenciario y Pacificación, una semana después de la brutal matanza ocurrida en la cárcel Bellavista de Santo Domingo. Ver más</p>		<p>Nueve masacres en dos años y todavía no hay sentenciados. Expreso La Fiscalía General del Estado señaló que hasta el 8 de abril de 2022 había 19 instrucciones fiscales por la muerte de 415 presos en las nueve masacres carcelarias ocurridas entre 2021 y 2022. Ver más</p>
	<p>Descubren qué pasó antes de explosión de carros bomba en Esmeraldas: "es un mensaje de la delincuencia organizada". Vistazo La Policía Nacional dio más detalles sobre el atentado con dos carros bomba que estallaron la madrugada de este jueves 19 de mayo en el cantón Esmeraldas, capital de la homónima provincia fronteriza con Colombia, que no dejó víctimas. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Aproximadamente 3300 galones de combustible que eran transportados sin la documentación correspondiente fueron decomisados en el sector #Rioverde, durante esta operación se aprehendió a 03 ciudadanos de nacionalidad extranjera. Ver más</p>
	<p>Cuatro asesinatos en Manabí y Santa Elena este fin de semana. Ecuavisa Cuatro muertos y cinco heridos es el saldo que dejó la violencia este fin de semana en las provincias de Manabí y Santa Elena. En esta última, la Policía Nacional desarticuló una banda presuntamente dedicada al sicariato. Ver más</p>		<p>@armada ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana realiza control de playas en los diferentes balnearios de la provincia verde, #Atacames, #Tonsupa, #LasPalmas, #Muisne, para contribuir a la seguridad de los ciudadanos en feriado. Ver más</p>
	<p>Enfrentamientos y detonaciones en Esmeraldas, luego de ataque en hostería. El Comercio En horas de la mañana del lunes la Policía Nacional realizó la explosión controlada de un artefacto casero, dejado en el centro de la ciudad. Este explosivo sería el residuo del arsenal utilizado durante los enfrentamientos reportados por vecinos la noche del domingo 22 de mayo y la madrugada del lunes 23 de mayo del 2022. Ver más</p>	<p>Proyecto de ley que regula el uso de la fuerza está listo para segundo debate</p>	<p>@EcuavisalInforma El nuevo proyecto de ley incluye un nuevo estado de emergencia para la intervención de policías, militares y agentes penitenciarios. Ver más</p>
	<p>Armados dispararon a estudiante por robarle el celular en Quito. El Comercio Xavier es una nueva víctima de la delincuencia. El adolescente fue baleado el pasado viernes 20 de mayo de 2022, cuando delincuentes lo interceptaron para robarle el celular. El hecho ocurrió luego de que el menor salió del colegio Manuela Cañizares. Ver más</p>	<p>INSEGURIDAD EN ECUADOR, la mayor deuda en el primer año de Gobierno de Guillermo Lasso</p>	<p>@EcuavisalInforma 🔒 En lo que va de 2022 ya se registran más de 530 muertes violentas solo en la Zona 8. ¿Qué ha hecho el Gobierno para frenar la ola de violencia?. Ver más</p>
	<p>Un muerto y dos heridos por enfrentamiento armado en altamar. El Universo Pasado el mediodía de este lunes, 23 de mayo, se reportó la muerte de una persona en un hecho violento suscitado en el sector de la isla Calavera, en el archipiélago Jambelí, jurisdicción del cantón Santa Rosa. Ver más</p>		<p>@Expresoec La Fiscalía General del Estado (FGE) informó que tres de los implicados en el asesinato del abogado Harrison Salcedo ya tienen una sentencia condenatoria. Salcedo fue abogado del expresidente Jorge Glas. Ver más</p>

Radio y Televisión



Se ultiman detalles para conmemorar el Bicentenario. Teleamazonas 23-mayo-2022. [Ver más](#)
Nota referente:
Ecuavisa



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 24 de mayo 2022

	Este martes el presidente Lasso cumple su primer año. Teleamazonas 23-mayo-2022. Ver más
	Ecuador se enfrenta a una nueva inestabilidad jurídica. Teleamazonas 23-mayo-2022. Ver más
	Expresidente Lenin Moreno incumplió con más de la mitad de su plan de gobierno. Teleamazonas 23-mayo-2022. Ver más
	4 atentados de bomba y 2 sicariatos se registraron este fin de semana. Teleamazonas 23-mayo-2022. Ver más Nota referente: Ecuavisa
	El Ministerio de Salud activó la alerta epidemiológica por la viruela del mono - Teleamazonas 23-mayo-2022. Ver más Nota referente: Ecuavisa
	A 10 meses de las Elecciones Seccionales son más de 268 los partidos que participarán - Teleamazonas 23-mayo-2022. Ver más
	El Gobierno y el sector privado están contentos con resultados del viaje a Israel - Teleamazonas 23-mayo-2022. Ver más
	Guadalupe Llori fue declarada en rebeldía por la Comisión Ad Hoc - Teleamazonas 23-mayo-2022. Ver más
	Sicariatos en Guayaquil. Ecuavisa 23-mayo-2022
	30S: Audiencia suspendida. Ecuavisa 23-mayo-2022
	Los objetivos para el segundo año de gobierno. Mención Fuerzas Armadas. TC 23-mayo-2022

	Asesinan tres personas en hostería de Esmeraldas. TC 23-mayo-2022
	Un muerto y dos heridos en estero Calavera. TC 23-mayo-2022
	Balcerera entre bandas delictivas en Esmeraldas. Mención FF.AA. TC 23-mayo-2022

Temas coyunturales

	¿Resistiría usted un encuentro con los héroes de la Batalla de Pichincha? Thalia Flores y Flores. Primicias Con solo imaginar la escena, uno se conmueve hasta las lágrimas. ¿Qué respondería usted si, más allá del tiempo y del espacio, en una dimensión excepcional de la historia, se encontrara, cara a cara, con el libertador Simón Bolívar, el Mariscal Antonio José de Sucre, Abdón Calderón, Manuela Sáenz y otros protagonistas de la gesta luminosa y le preguntarían: ¿qué ha hecho por tu país, territorio heroico al que dimos libertad? Ver más
	El primer año de gobierno de Guillermo Lasso. Luis Espinosa Goded. Primicias A un año del gobierno de Guillermo Alberto Santiago Lasso Mendoza creo que es pertinente hacer un balance de sus políticas económicas y, por desgracia, no es muy positivo. Para ello, junto a Pablo Lucio Paredes, decano de la School of Economics de la USFQ, hemos realizado una evaluación con base en los objetivos para la legislatura que planteamos en su comienzo. Si tenemos en cuenta el incremento del precio del petróleo, que pasó de estar en el entorno de los USD 70 el barril hace un año a los USD 110 a día de hoy y que sigue siendo, por desgracia, el principal motor de la economía de Ecuador, parecen ser avances muy tímidos y no sostenibles a lo largo de la legislatura, pues no están basados en cambios estructurales en la economía. Ver más



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 24 de mayo 2022

	<p>Ahora toca reactivar. Walter Spurrier Baquerizo. El Comercio Cuando se posesionó Guillermo Lasso la economía estaba contrayéndose y el déficit fiscal de los 12 meses a la fecha era de USD 6 400 millones, equivalente a 6,3% del PIB. Como regla sencilla, se estima que un déficit sobre 4% está fuera de control. Nuestras expectativas eran que en sus dos primeros años el presidente ajustaría la economía, esto es frenar el gasto público, a la vez que alentaba la inversión privada. Pero como esta demora en llegar y rendir sus frutos, en esos dos primeros años la ciudadanía no iba a sentir una mejoría. Pero que, en la segunda parte de su período, Lasso priorizaría la reactivación, ya que de nada sirve un ajuste si el populismo gana las siguientes elecciones. Que nos lo cuente Macri. Ver más</p>		<p>Inflación (II). Raúl Palacios. Expreso Si la inflación no es de origen monetario local, lo que debemos hacer es crear un conjunto de medidas de coordinación entre el Estado, el sector privado y la sociedad civil, para sostener a los grupos más vulnerables, fundamentalmente en alimentación. El Estado a través del gobierno central y los GAD debe disponer de recursos para a través de la red que se ha desarrollado en el país, y que resultó útil en el confinamiento, poder distribuir alimentos básicos a un grupo de la población. ¿El asistencialismo es malo? Si es indefinido y si no existe un plan para sustituirlo por empleo, sí lo es. En las circunstancias actuales, no extender una red que sostenga especialmente la alimentación de niños y adolescentes muy vulnerables, puede tener costos sociales impensados, más allá de la realidad humana inaceptable. Ver más</p>
	<p>El relanzamiento. Roberto Aspiazú. El Universo El presidente Lasso debe aprovechar el aniversario del primer año para hacer el relanzamiento de su gobierno. Es la oportunidad de devolver la fe a quienes confiaron en él y que por varios motivos están decepcionados. Hay un ciclo de aprendizaje cumplido y en adelante deberá ejercer su mandato con ninguna tolerancia a la inacción. Salvo las excepciones de rigor, parece estar rodeado de ministros fantasmas que carecen de un mínimo reconocimiento ciudadano, según corresponde a una autoridad. El relanzamiento supone recambios en su gabinete y equipo de Gobierno, en general, donde el discurso del Encuentro ha sido más promesa que realidad. En la práctica sigue rodeado del mismo entorno de colaboradores de CREO. Ver más</p>		<p>Palacio legislativo recibirá a las 11:30 a Guillermo Lasso para escuchar su Informe a la Nación. El Universo A las 09:00 está prevista su participación en una ceremonia militar en el Templo de la Patria, ubicado en la cima de la Libertad, en la que se rendirá homenaje a los héroes de la batalla del Pichincha del 24 de Mayo de 1822, que cumple 200 años. Ver más</p>
	<p>El segundo 'round' de Lasso. José Hernández. Expreso Hoy el presidente Guillermo Lasso cumple un año en Carondelet. En su Discurso a la Nación mirará hacia atrás para reivindicar dos puntos: la vacunación y el manejo macroeconómico que le permitirá decir -como ya lo ha hecho- que su gobierno puso la casa en orden. Y mirará hacia adelante para fijarse, entre otras, dos prioridades para su segundo año: la inseguridad y el desempleo. Hay, no obstante, inquietudes que no resuelve y que aparecen tanto si se mira por el retrovisor como si se considera la acción gubernamental con espíritu prospectivo. Ver más</p>		<p>Desfile por el Bicentenario se suspendió en Quito. El Comercio El desfile por el Bicentenario se suspendió en Quito este lunes 23 de mayo de 2022. La cancelación de la parada militar en conmemoración de la Batalla de Pichincha tomó por sorpresa a decenas de personas que acudieron desde tempranas horas a la avenida De los Shyris, norte de la capital. Ver más</p>
			<p>Argentina y Bolivia se unen en acuerdo de cooperación técnica militar. El Universo Los ministros de Defensa de Argentina, Jorge Taiana, y de Bolivia, Edmundo Novillo Aguilar, firmaron este lunes en Buenos Aires un acuerdo marco de cooperación técnica militar, informaron fuentes oficiales. Ver más</p>
			<p>La Función Judicial, una más que se suma a la crisis de institucionalidad del Estado ecuatoriano. El Universo Una nueva crisis se abre en el escenario político originada en la Función Judicial, enmarcada en una pugna entre la Corte Nacional de Justicia (CNJ) y el Consejo de la Judicatura (CJ). Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 24 de mayo 2022

	<p>Estados Unidos prometió defender militarmente a Taiwán ante posible invasión de China. El Universo El presidente estadounidense, Joe Biden, se comprometió el lunes a defender militarmente Taiwán si China intenta tomar por la fuerza el control de la isla autónoma, ante lo que las autoridades chinas advirtieron que el mandatario está "jugando con fuego". Ver más</p>		<p>@Expresoec La calle Chaguar es un paso obligado para ingresar a la parroquia de San Antonio de Pichincha. Esta calle fue la más afectada por la última granizada que cayó en el norte de la capital. El agua impactó con tanta fuerza que rompió la tubería y se produjo un socavón. Ver más</p>
	<p>Aprehenden a 11 personas por supuesto vínculo con organización dedicada al tráfico de migrantes que usaba la frontera ecuatoriana-colombiana. El Universo Las organizaciones transnacionales dedicadas al tráfico de migrantes que utilizan los territorios de Ecuador y Colombia para hacer realidad el denominado "sueño americano" a cambio de altas sumas de dinero están bajo la mira de la policía de Ipiales. Ver más</p>		<p>@revistavistazo #ATENCIÓN A pesar de que Glas permanece en la Cárcel 4 de Quito, donde no hay integrantes de bandas criminales, la defensa del exvicepresidente expresó su temor por la vida de su cliente. Ver más</p>
	<p>276 organizaciones políticas inscritas para comicios seccionales 2023. Primicias El proceso electoral para 2023 avanza con el cierre del registro de las organizaciones políticas que participarán en dicha contienda. Este 23 de mayo de 2022, el pleno del Consejo Nacional Electoral (CNE) aprobó los informes de las organizaciones políticas que cumplieron con los requisitos legales para participar en los próximos comicios de prefectos, alcaldes, autoridades de juntas parroquiales y del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs). Ver más</p>		<p>@revistavistazo #LoMásLeído de la semana El MIES expidió la Tabla de Pensiones Alimenticias para las personas adultas mayores que rige en 2022. Conozca cuánto debe pagar el hijo o nieto demandado. Ver más</p>
	<p>@eluniversocom Un 'check list' a cinco promesas de campaña del presidente Guillermo Lasso al año de su llegada al poder. Ver más Nota referente: @teamazonasec El Comercio La Hora</p>		<p>@revistavistazo #LoMásLeído de la semana Conozca cuál fue el monto de la pensión alimenticia ordenada por un juez para el niño del caso Glas Viejo. Esto deberán pagar el exvicepresidente y sus hermanos. Ver más</p>
	<p>@MunicipioQuito 📌 #Boletín Al momento, Metro de Medellín, Metro de São Paulo, Transdev de Francia y de Madrid se presentan como posibles ofertantes para operar el @MetroDeQuito. Ver más</p>		<p>@Ecuavisalinforma La Fiscalía General del Estado abrió una investigación contra el alcalde de Naranjal, Luigi Rivera, por "presunta tortura contra un ciudadano al interior de un vehículo policial". Ver más</p>